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上街区十三届人大二次会议召开

全力打造国家通航综合示范区

S02

本报讯 1月18日至21日，郑州市
上街区第十三届人民代表大会第二次
会议隆重召开。

19日上午9时，会议在雄壮的国歌
声中开幕。会议听取了上街区人民政
府工作报告，审查了国民经济和社会
发展计划报告、财政预算报告，表决通
过了大会选举办法。

大会主席团常务主席宋洁、耿勇军、
李新军、宋双兴、王振慧、陈炜、马丽、
朱书民、马松宝、岳斌、赵立、李向阳在
主席台前排就座，上街区政协主席邓
书安在主席台前排就座，大会主席团
其他成员在主席台就座。大会主席团
常务主席宋双兴主持会议。

上街区代区长耿勇军代表上街区
人民政府向大会作政府工作报告。报
告共分 3个部分：一是 2017年工作回
顾；二是 2018年工作总体要求和目标
任务；三是全面加强政府自身建设。

耿勇军在报告中说，2017年，在郑
州市委、市政府和上街区委的坚强领
导下，上街区政府紧紧团结依靠全区
人民，坚持新发展理念，围绕郑州国家
中心城市建设，按照“四重点一稳定一

保证”工作总格局，突出项目带动、项
目化推进，统筹做好稳增长、促改革、
调结构、防风险、惠民生各项工作，较
好地完成了上街区十三届人大一次会
议确定的目标任务，各项工作都取得
了新的成效。

耿勇军在报告中分别从 7个方面
回顾了上街区人民政府一年来的主要
工作。一是国家通航产业综合示范区
建设成效明显。二是产业转型升级步
伐加快。三是新型城镇化质量持续提
高。四是区域发展活力更加强劲。五
是生态环境不断改善。六是民生社会
事业全面发展。七是政府自身建设切
实加强。

报告指出，今年政府工作的总体
要求是：高举习近平新时代中国特色
社会主义思想伟大旗帜，深入贯彻党
的十九大精神和中央各项决策精神，
落实省市委各项工作部署，统筹推进
“五位一体”总体布局、协调推进“四个
全面”战略布局，牢固树立新发展理
念，坚持以人民为中心，坚持高质量发
展的根本方向，突出稳中求进总基调、
奋发有为总要求，紧紧围绕国家中心

城市建设，以郑州国家通用航空产业
综合示范区建设为引领，积极实施“转
型发展、创新驱动、生态建设”三大工
程，着力打好决胜全面建成小康社会
三大攻坚战，着力补齐短板改善民生，
着力推进全面从严治党向纵深发展，
全力打造“通航之都、国际陆港、制造
高地、生态新城”，努力建设“和谐美
丽、智慧低碳、创新求实、开放包容”的
现代化城区。

报告指出，2018年经济社会发展
主要预期目标是：地区生产总值增长
5%；规模以上工业增加值增长 5%；一
般公共预算收入增长 7%；固定资产投
资增长 8%；社会消费品零售总额增长
10%；城乡居民人均可支配收入与经济
增长基本同步；节能减排完成市下达
目标。

耿勇军强调，围绕以上目标，重
点做好以下七个方面的工作：一是
大力实施开放招商，突出抓好项目建
设。二是强力推动转型升级，努力构
建现代产业体系。三是加快建设发
展载体，着力打造国家中心城市重要
支点。紧紧围绕郑州国家中心城市

建设，大力推进与周边区域互联互
通，实现开放联动发展，重点加快“一
区一港一城两片区”建设，努力打造
郑州西部新的亮丽名片。四是深入
实施百城建设提质工程，全面提升城
市内涵和品质。五是持续深化改革，
不断激发动力活力。六是实施生态
建设工程，努力建设美丽上街。七是
全力保障改善民生，维护社会大局和
谐稳定。坚持以人民为中心的发展
理念，在发展中补齐民生短板、促进
社会公平正义，坚决打赢脱贫攻坚
战，稳定扩大就业创业，持续提高教
育教学质量，大力发展文化事业，改
善医疗卫生条件，提高社会保障水
平，防范化解各类风险隐患，使人民
获得感、幸福感、安全感更加充实、更
有保障、更可持续，不断满足人民日
益增长的美好生活需要。

会后，各代表团审议政府、计划、财
政报告，提议案、建议、批评和意见。上
街区领导宋洁、耿勇军、李新军、宋双兴
等分别参加了代表团的审议。
上街时报 谢鹏飞
通讯员 穆文涛 王晓宁 文/图

本报讯 同心聚力献良策，协商议
政促发展，1月 18日，在雄壮的国歌声
中，政协上街区第九届委员会第二次
会议开幕。来自全区各条战线的政协
委员围绕上街区经济社会发展，认真
履行委员职责，积极建言献策，共商发
展大计。

上街区领导宋洁、李新军、宋双兴，
区政协领导邓书安、武家寅、李新廷、
梁红松、吕现州、赵文瑛，区政协秘书
长阎光甫在主席台前排就座。区政协
常委在主席台就座。武家寅主持会
议。区领导杜惠斌、赵晨阳、李献民、
时旭到会祝贺，并在主席台就座。

会议应出席委员 140人，实到 132
人，符合规定人数。

邓书安代表政协郑州市上街区第
九届委员会常务委员会向大会作工作
报告。邓书安在报告中说，2017年是
上街区政协第九届委员会的起航之
年，也是丰收之年。在中共上街区委
的领导下，区政协高举爱国主义和社

会主义两面旗帜，深入学习贯彻党的
十九大精神，切实按照九届一次会议
上区委对政协工作的新要求，圆满完
成了届首之年的各项工作任务。

报告说，2018年，是上街区决胜全
面建成小康社会的关键之年，要在中共
上街区委的领导下，深入学习贯彻中共
十九大精神，按照区委十届四次、五次
全会的统一部署和要求，同心同步同
力，把政协工作做得更加扎实、更有成
效、更具活力，努力为上街区率先在全
市全面建成小康社会贡献智慧和力量。

邓书安指出，上街区正站在充满希
望、充满活力的发展新起点，跨越崛起其
力已聚，让我们在中共上街区委的坚强
领导下，不忘初心，牢记使命，进一步开
创政协工作新局面，为加快推进“和谐美
丽、智慧低碳、创新求实、开放包容”的现
代化城区建设做出新的更大的贡献！

会上，赵文瑛向大会作了政协郑
州市上街区第九届委员会常务委员会
关于九届一次会议以来提案工作情况

报告。
区委书记宋洁代表中共上街区委

对区政协九届二次会议的召开表示热
烈的祝贺。宋洁说，过去的一年，是上
街各项事业取得全面发展的一年，也
是上街区人民政协事业不断发展进步
的一年。一是在服务发展上有新成
效。广泛开展咨政建言，为区委区政
府科学民主决策提供了有益参考。二
是在团结民主上有新进展。主动加强
与各民主党派、工商联、无党派人士以
及社会各界的沟通联系，准确传递了
党的声音，有效凝聚了各方共识。三
是在关注民生上有新作为。聚焦大气
污染防治、教育、医疗、养老服务等开
展专项视察、协商议政，提案办理质量
不断提高，社情民意得到了有效反映，
群众困难得到了有效解决。四是在自
身建设上有新亮点。建立健全“五联
手”工作机制，充分发挥专委会重要平
台作用，推动了委员履职的常态化。

就今后的政协工作，宋洁提出三

点要求，一是要始终做到旗帜鲜明讲
政治，牢牢把握人民政协工作的正确
方向。二是要始终坚持围绕中心服务
大局，为建设现代化城区献计出力，积
极参政议政，建睿智之言、献务实之
策、谋创新之举，做好党委政府决策的
“人才库”和“智囊团”。三是要始终注
重履职能力建设，不断提高政协工作
的科学化规范化水平，更好发挥人民
政协的重要作用，切实加强履职能力
建设。

“新时代催人奋进，新使命激荡人
心，让我们更加紧密地团结在以习近平
同志为核心的党中央周围，以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指
导，坚定信心，锐意进取，同心协力，团
结奋进，加快建设‘和谐美丽、智慧低
碳、创新求实、开放包容’的现代化城
区，为郑州建设国家中心城市做出新
的更大的贡献。”宋洁说。
上街时报 谢鹏飞
通讯员 穆文涛 王晓宁
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区委书记宋洁 代区长耿勇军做政府工作报告


